

SPD Fraktion

kompetent.einfallsreich.bürger nah

Bezirksausschuss 5

Au-Haidhausen

18.04.2018

Stadtauswärtigen Radverkehr in der Rosenheimer Straße sicherer leiten

Antrag

Für den Radverkehr, der von Westen kommend geradeaus über die Orleansstraße stadtauswärts fahren will, muss eine sichere Führung bis zur Kreuzung stattfinden.

Hier braucht es

- a) einen roten Radfahrstreifen, um das Geradeausfahren zu schützen und
- b) an der Ampel eine Aufstellfläche vor dem motorisierten Individualverkehr (MIV).

Begründung

Derzeit müssen sich die RadlerInnen ungeschützt zwischen den Pkws hindurchkämpfen. Denn die mit Fahrradpiktogrammen versehene Spur, die rechte Geradeausspur, ist gleichzeitig die Rechtsabbiegespur. Dies birgt Konfliktpotential. Durch die geforderten Maßnahmen würde dies entschärft.



gez.

Adelheid Dietz-Will, Marga Kajanne, Heinz-Peter Meyer, Nicole Meyer, Tilla Meyer, Nina Reitz, Lena Sterzer, Barbara-Silvia Schuster, Hermann Wilhelm

SPD Fraktion im Bezirksausschuss Au-Haidhausen

Au-Haidhausen

SPD